

8 septembre 2016



Le Mot du Maire,

Jadis chaque habitant avait son potager, aujourd'hui cette pratique se perd ce qui est bien dommage.

Ce n'est pas que les légumes du jardin ne coûtent rien, mais c'est surtout la satisfaction de pouvoir déguster un produit de qualité et quasiment sans produit chimique.

Notre logement de l'école étant en cours de rénovation, j'en ai profité pour créer un petit jardinet de 2 mètres de large, sur l'ancienne pelouse, et après quelques semaine on peut déjà récolter des haricots et bientôt quelques tomates.

Le surplus des légumes (salades) est donné aux poules, du poulailler des écoliers qui ont aussi un jardin. D'ailleurs les enfants sont heureux d'aller gratter la terre et semer quelques graines une fois par semaine. C'est surtout une découverte pour les enfants de la maternelle qui s'en souviendront probablement lorsqu'ils seront grands.

Le Maire,
Claude MICHEL

